



### **Kindergottesdienst zum Erntedank**

Am 4. Oktober war Erntedankfest in St. Georg. Diesmal durften wir Kinder den Gottesdienst vorbereiten. An einem Freitag Nachmittag trafen wir uns im Pfarrsaal. Wir, das sind Susi, Jürgen, Jakob, Xandi, Lisa, Alexandra, Christian, Jasmine, Cem, Kira und ich. Zuerst gab es ein feines Mittagessen.



Elisabeth hat uns dann vorgelesen, wie Gott Himmel und Erde erschaffen hat. Wir haben dazu Bilder gezeichnet, die in der Kirche aufgehängt wurden. Wir haben auch Lieder gesungen. Der Gottesdienst ist sehr, sehr schön gewesen.

*Raffaela*